



たんぽぽだより



立春を迎え、春の兆しを感じられます。まだまだ気温が上がらない日もありますが、こどもたちは、元気よく外遊びを楽しんでいます。室内遊びでは新しいおもちゃが人気で、交替しながら遊んでいます。最近ではこどもたち自身いくつかのグループで、遊びが展開されているようです。

インフルエンザなど感染症が広がりやすい季節です。体調管理に気をつけて過ごして参ります。



1月8日(水)、3学期が始まりました。学童では新年会を行い、普段とは違うおやつを用意しました。ケーキとアイスがあり、選んで食べてもらいました。会話をしながら賑やかなひと時を過ごしていました。

1月16日(木)、防犯訓練を行いました。今回は室内で遊んでいる時に不審者が訪れる想定で行いました。

第1では遊びに夢中になり、速やかに行動がとれないでいましたが、職員の誘導に従い行動しました。第2では、緊張した様子がありましたが、落ち着いて行動できました。本当のこどものようにとつぶやいてたこどももいました。



新しいおもちゃで遊ぶ様子

アスレチックランド(左)は列ができ順番待ちになる人気のおもちゃ。クリアして喜ぶ様子が見られます。

レジのおもちゃ(右)ではお店屋さんごっこで楽しむ姿が見られます。

たんぽぽクラブ 久喜市本町 7-6-2 本町小学校敷地内 電話 FAX 0480-23-6710

第1携帯 070-1353-0893

第2 070-1490-2701

メール tanpopo03@softbank.ne.jp

メール tanpopo032@softbank.ne.jp